
Sigüés

Comienzan las obras de urgencia en la A-137

Sigüés • Las obras de emergencia en la carretera A-137 han comenzado ya, una vez superado el tramo de Salvatierra de Escá en dirección a Roncal. Los trabajos se prolongarán durante unas seis semanas y rondarán los 325.000 euros de inversión por parte del Gobierno de Aragón, a través de la Dirección General de Carreteras. Las obras de emergencia de reparación de la calzada de la carretera A-137 con el cruce de N-240, dirección a Roncal, se inician debido al desprendimiento que se produjo en el tramo comprendido entre la intersección de la N-240 y el límite de provincia Navarra, según recordó ayer el Gobierno de Aragón. E. P.
